



<sup>A</sup>  
**FÊTE**

de **ST ANTOINE LE GRAND**

## DOMUS DE LALANDA

En 1264 .la chapelle de la LANDE était appelée  
« DOMUS DE LALANDA »



Prieuré relevant de saint Benoit du Sault.

Au Moyen -Age, il était dû chaque année, dans la maison de LA LANDE, un dîner à quinze cavaliers et un homme à pied, et après le dîner, les religieux devaient payer au prévôt de saint Benoît–du-Sault, 12 deniers de monnaie courante .

Ancienne Commanderie dépendant de Montmorillon en 1614. Entièrement reconstruite en maison d’habitation avec une chapelle qui a été aussi reconstruite et consacrée à saint Antoine .

*Extrait du dictionnaire de l’Indre de Eugène Hubert*



On y dit la messe le jour de la fête de St Antoine, et la foule y abonde pour dire des évangiles afin de préserver les cochons de maladies .

A ce propos, il y a fort longtemps, le curé de la paroisse étant nouvellement arrivé et non encore au fait de cette habitude, s'étonnait de voir une vieille femme réclamer douze évangiles de suite pour ses douze décimes, il lui demanda pourquoi elle avait fait dire tant d'évangiles ?

La vieille lui répondit « Monsieur le curé, sauf votre respect, notre truie a amené cette nuit douze petits cochons, et je pourvoyons les petits et la mère . »

